

19-Dez-24

## Anton Häring KG

### Pressemitteilung

# Auszubildende der Anton Häring KG verdoppeln Ziel: 62 Päckchen für notleidende Menschen!

Mit beeindruckendem Engagement und Teamgeist haben die Auszubildenden und Studierenden der Anton Häring KG 62 Päckchen für die Johanniter-Weihnachtstrucker gepackt – mehr als doppelt so viele wie ursprünglich geplant.

Seit 1993 unterstützt die Hilfsinitiative "Johanniter-Weihnachtstrucker" notleidende Menschen in Südosteuropa und – seit der Corona-Pandemie – auch in Deutschland. In den Paketen befinden sich Dinge des täglichen Bedarfs wie Zahnbürsten, Seifen, Reis und Nudeln. Sie kommen bedürftigen Familien, Kindern, Menschen mit Behinderung, Alten- und Kinderheimen sowie Armenküchen zugute.

Auf Initiative von Markus Schreijäg, technischem Ausbildungsleiter bei der Anton Häring KG, beteiligte sich das Technologieunternehmen in diesem Jahr erstmals an der Aktion – mit großem Erfolg.

### **Starkes freiwilliges Engagement**

Zur Finanzierung der Päckchen leisteten die Auszubildenden und Studierenden jeweils einen Eigenanteil von 10 Euro. Der restliche Betrag wurde von der Anton-Häring-Akademie aus einem Spendentopf aufgestockt, der durch Azubi-Projekte wie den Pfandflaschen-Sammelautomaten, Weihnachtsbaumverkäufe, BeeGood-Honigverkäufe und vieles mehr gefüllt wird. Ziel war es, mindestens 30 Pakete zu packen – doch die engagierten Azubis verdoppelten das Ergebnis.

Markus Schreijäg zeigte sich begeistert: "Ich bin sprachlos. Toll, wie sich unsere Auszubildenden und Studierenden eingebracht und das gesetzte Ziel mehr als verdoppelt haben – und all das auf freiwilliger Ebene. Tausend Dank an alle Beteiligten und natürlich auch an meine Ausbilder-Kolleginnen und -Kollegen, die ebenfalls mit angepackt haben."

Die 62 Pakete wurden aufgrund der hohen Zahl direkt von den Johannitern abgeholt und werden nun in den entsprechenden Ländern verteilt. Jedes einzelne Päckchen leistet nicht nur konkrete Hilfe, sondern sendet auch ein wichtiges Signal: Wir vergessen Notleidende nicht.



Die Anton Häring KG legt großen Wert darauf, das soziale Bewusstsein ihrer Mitarbeitenden zu fördern. Aktionen wie diese stärken nicht nur den Teamgeist und Zusammenhalt, sondern sensibilisieren auch für die Bedeutung von Hilfsbereitschaft – weit über den beruflichen Alltag hinaus.

Interessierte finden mehr Informationen unter: www.johanniter.de/weihnachtstrucker

\_\_\_\_\_

Die Häring Gruppe ist seit über 60 Jahren der Fertigungsspezialist für Präzisionsteile in Groß- und Mittelserie für unterschiedlichste Branchen und Anwendungen. Mit Stammsitz in Deutschland und internationalen Standorten in Polen, China, USA und Tunesien beschäftigt der Familienkonzern mehr als 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit. Zudem gibt sich das Unternehmen nicht mit dem Status quo zufrieden: Die Weiterentwicklung von Prozessen, Maschinen und Verfahren ist fest in der DNA verankert und spiegelt sich im Motto "Wollen. Können. Machen." wider. Kunden und Mannschaftsmitglieder profitieren hierbei von der flachen Hierarchie, einer ausgezeichneten Ausbildungsstärke und dem persönlichen Engagement des Familienkonzerns.

Weitere Informationen: www.anton-haering.com

#### Sie haben Fragen?

### Ihr Pressekontakt im Unternehmen:

Frau Ramona Leibold

Anton-Häring-Straße 1 · 78585 Bubsheim

Tel.: +49 7429 932-593

Fax: +49 7429 932-129

ramona.leibold@de.anton-haering.com

Seite 2 von 2